

**Cybercrime Convention Committee (T-CY)/
*Comité de la Convention sur la cybercriminalité (T-CY)***

T-CY 34

**34th Plenary of the Cybercrime Convention Committee /
*34^{ème} session plénière du Comité de la Convention sur la cybercriminalité***

Agenda/Ordre du jour (draft/provisoire)

**T-CY joint session with the Lanzarote Committee / *Session conjointe du T-CY avec
le Comité de Lanzarote :***

Tuesday, 2 June 2026 / *mardi 2 juin 2026 (9h00 - 12h30)*

T-CY meeting with stakeholders / *Réunion du T-CY avec les parties prenantes :*

Tuesday, 2 June 2026 / *mardi 2 juin 2026 (14h00 - 18h00)*

T-CY Plenary / plénière:

Wednesday, 3 June 2026 / *mercredi 3 juin 2026 (9h30) –
Thursday, 4 June 2026 / jeudi 4 juin 2026 (18h00)*

Conseil de l'Europe (room/salle 1), Strasbourg (France) and online/*et en ligne*

Draft agenda / Projet d'ordre du jour

(Please note that agenda items marked with * are for decision by the members representing contracting Parties to the Convention)

(Veuillez noter que les points de l'ordre du jour marqués d'un * doivent faire l'objet d'une décision par les membres représentant les Parties contractantes à la Convention)

Day 1 / Jour 1 ¹ 9h30	1. Opening of the 34 th Plenary and adoption of the agenda	1. <i>Ouverture de la 34^{ème} session plénière et adoption de l'ordre du jour</i>
9h45-12h00 (Break/ pause 11h00)	2. 20th anniversary of the Cybercrime Convention Committee (T-CY) Marking the 20th anniversary of the first Plenary meeting of the T-CY (held on 20-21 March 2006), this agenda item provides an opportunity to reflect on the T-CY's work over the past two decades and to consider perspectives for the future. This agenda item will include a moderated exchange of views with former chairs and experts closely associated with the work of the T-CY in past, focusing in particular on: - reflections on the achievements, challenges and lessons learned during the first 20 years of the T-CY; and - views on priorities, opportunities and challenges for the future work of the T-CY. T-CY members are invited to contribute to this exchange of views.	2. <i>20^{ème} anniversaire du Comité de la Convention sur la cybercriminalité (T-CY)</i> <i>À l'occasion du 20ème anniversaire de la première session plénière du T-CY (tenue les 20 et 21 mars 2006), ce point de l'ordre du jour offre une occasion de réfléchir aux travaux du Comité au cours des deux dernières décennies et d'examiner les perspectives pour l'avenir.</i> <i>Ce point de l'ordre du jour comprendra un échange de vues modéré avec d'anciens présidents et des experts ayant étroitement collaboré avec le T-CY dans le passé, en mettant particulièrement l'accent sur :</i> - les réflexions sur les réalisations, les défis et les enseignements tirés au cours des 20 premières années du T-CY ; et - l'examen des priorités, les opportunités et les défis pour les travaux futurs du T-CY. <i>Les membres du T-CY sont invités à contribuer à cet échange de points de vue.</i>
12h00-12h15	3. State of signatures, ratifications and accessions to the Budapest Convention and its Protocols and of participation in the T-CY Information provided by the Secretariat.	3. <i>État des signatures, ratifications et adhésions à la Convention de Budapest et à ses protocoles et de la participation au T-CY</i> <i>Informations fournies par le Secrétariat.</i>
12h15-12h30	4. Financial resourcing of the T-CY (Action 5.1 of the T-CY workplan) Information provided by the Secretariat.	4. <i>Ressources financières du T-CY (Action 5.1 du programme de travail du T-CY)</i> <i>Informations fournies par le Secrétariat.</i>
12h30-17h00	5. Information provided by Parties and Observers	5. <i>Informations fournies par les Parties et les Observateurs</i>

¹ Indicative time / heure indicative

(Lunch break/ pause déjeuner 13h00 – 14h30) (Break/ pause 16h00)	Participants are invited to present information on legislative developments, major cases, important events, training provided to other countries, including by international organisations etc. Signatories and States invited to accede are invited to report on progress made towards signature, ratification or accession to the Budapest Convention on Cybercrime (ETS 185), its First Protocol on Xenophobia and Racism (ETS 189) and its Second Protocol on Enhanced Co-operation and Disclosure of Electronic Evidence (CETS 224). States and organisations are invited to submit written contributions prior to the Plenary, including the links to the relevant information on legislation and case law. Parties to the Convention are encouraged to report specifically on progress made towards ratification of the Second Protocol. (Brief interventions: 2-3 minutes per intervention).	<i>Les participants sont invités à présenter des informations sur les évolutions législatives, les grandes affaires, les événements importants, les formations dispensées à d'autres pays, y compris par des organisations internationales, etc.</i> <i>Les signataires et les États invités à adhérer sont invités à rendre compte des progrès réalisés en vue de la signature ou de la ratification de la Convention de Budapest sur la cybercriminalité (STE n° 185), de son premier protocole sur la xénophobie et le racisme (STE n° 189) et de son deuxième protocole relatif au renforcement de la coopération et de la divulgation de preuves électroniques (STCE n° 224) ou de l'adhésion à ces instruments. Les États et organisations sont invités à soumettre des contributions écrites avant la plénière, y compris les liens vers les informations pertinentes sur la législation et la jurisprudence.</i> <i>Les Parties à la convention sont encouragées à faire rapport spécifiquement sur les progrès réalisés en vue de la ratification du deuxième protocole.</i> <i>(Interventions brèves : 2-3 minutes par intervention).</i>
17h00-18h00	6. UN treaty process (Action 4.6 of the T-CY workplan) T-CY members and observers are invited to exchange views regarding the UN Ad hoc committee to elaborate an international convention on countering the use of ICTs for criminal purposes (AHC).	6. <i>Processus de traité des Nations Unies (Action 4.6 du programme de travail du T-CY)</i> <i>Les membres et les observateurs du T-CY sont invités à échanger leurs points de vue concernant le Comité ad hoc des Nations unies chargé d'élaborer une convention internationale générale sur la lutte contre l'utilisation des technologies de l'information et des communications à des fins criminelles (AHC).</i>
Day 2/jour 2 9h30-10h15	7. Second Protocol on enhanced cooperation and disclosure of electronic evidence* (Action 1.1 of the T-CY workplan) The Secretariat will provide an update on the templates for requests and orders under Articles 6 to 9 of the Second Protocol (documents T-CY(2026)6, T-CY(2026)7, T-CY(2026)8, T-CY(2026)9) currently being developed under the CyberSPEX project.	7. <i>Deuxième protocole sur le renforcement de la coopération et de la divulgation des preuves électroniques* (Action 1.1 du programme de travail du T-CY)</i> <i>Le Secrétariat fournira une mise à jour sur les modèles de demandes et d'injonctions prévus aux articles 6 à 9 du deuxième protocole (documents T-CY(2026)6, T-CY(2026)7, T-CY(2026)8, T-CY(2026)9), actuellement élaborés dans le cadre du projet CyberSPEX.</i>

	T-CY members are invited to consider these templates with a view to their adoption.	<i>Les membres du T-CY sont invités à examiner ces modèles en vue de leur adoption</i>
10h15-10h30	8. New project proposal on verification T-CY Secretariat will provide information about a new project proposal.	8. <i>Nouvelle proposition de projet en matière de vérification</i> <i>Le Secrétariat du T-CY fournira des informations concernant une nouvelle proposition de projet.</i>
10h30-11h00 (Break / pause 11h00)	9. T-CY Observer Status* T-CY members are invited to consider extending an invitation to the CARICOM IMPACS (Caribbean Community Implementation Agency for Crime and Security) and the RSS (Regional Security System). In January 2026, the Executive Director of CARICOM IMPACS, and in March 2026, the Executive Director of the RSS, requested observer status in the T-CY. The T-CY Bureau considers that granting observer status to CARICOM IMPACS and the RSS would facilitate further capacity-building (in cooperation with C-PROC) and/or outreach in line with the Budapest Convention and its Protocols in member States, partner States, and organisations. T-CY members are also invited to consider extending an invitation to the Steering Committee for New and Emerging Digital Technologies (CDNET), which has been operational since 1 January 2026 and conducts and coordinates the intergovernmental work of the Council of Europe in the field of new and emerging technologies, including acting as custodian of the Framework Convention on Artificial Intelligence and Human Rights, Democracy and the Rule of Law (CETS No. 225). In this respect, T-CY members are invited to consider the draft Rules of Procedure (T-CY(2013)25 rev), as revised by the Bureau, with a view to adoption.	9. <i>Statut d'Observateur au T-CY*</i> <i>Les membres du T-CY sont invités à envisager d'adresser une invitation au CARICOM IMPACS (L'Agence de mise en œuvre de la Communauté des Caraïbes pour la criminalité et la sécurité) ainsi qu'au RSS (Système de sécurité régional). En janvier 2026, le Directeur exécutif de CARICOM IMPACS, et en mars 2026, le Directeur exécutif du RSS, ont demandé le statut d'observateur auprès du T-CY.</i> <i>Le Bureau du T-CY estime que l'octroi du statut d'observateur au CARICOM IMPACS et au RSS faciliterait le renforcement des capacités (en coopération avec le C-PROC) et/ou la sensibilisation, conformément à la Convention de Budapest et à ses Protocoles, dans les États membres, les États partenaires et les organisations.</i> <i>Les membres du T-CY sont également invités à envisager d'adresser une invitation au Comité Directeur sur les Nouvelles Technologies Numériques et Émergentes (CDNET), qui est opérationnel depuis le 1er janvier 2026 et assure la conduite ainsi que la coordination des travaux intergouvernementaux du Conseil de l'Europe dans le domaine des technologies nouvelles et émergentes, y compris en tant que gardien de la Convention-cadre sur l'Intelligence Artificielle et les Droits de l'Homme, la Démocratie et l'État de droit (STCE n°225).</i> <i>À cet égard, les membres du T-CY sont invités à examiner le projet de Règlement intérieur (T-CY(2013)25 rev), tel que révisé par le Bureau, en vue de son adoption.</i>
11h15-13h00	10. T-CY Working Group on Artificial Intelligence* (Action 4.1 of the T-CY workplan)	10. <i>Groupe de travail du T-CY sur l'intelligence artificielle* (Action 4.1 du programme de travail du T-CY)</i>

(lunch break/ pause déjeuner 13h00 – 14h30)	The Working Group will present its draft mapping study on cybercrime, electronic evidence and artificial intelligence, including options and recommendations for further action by the T-CY (document T-CY(2025)1). T-CY members are invited to discuss the draft mapping study and consider possible next steps.	<i>Le groupe de travail présentera son projet d'étude cartographique sur la cybercriminalité, les preuves électroniques et l'intelligence artificielle, y compris les options et recommandations pour la suite des travaux du T-CY (document T-CY(2025)1).</i> <i>Les membres du T-CY sont invités à discuter du projet d'étude de cartographie et à envisager les prochaines étapes possibles.</i>
14h30-15h00	11. Capacity building (Action 2.5 of the T-CY workplan) T-CY members and observers will be provided with an update on activities of the Cybercrime Programme Office of the Council of Europe (C-PROC) in Romania.	11. <i>Renforcement des capacités (Action 2.5 du programme de travail du T-CY)</i> <i>Les membres et les Observateurs du T-CY recevront des informations à jour sur les activités du Bureau du Programme sur la cybercriminalité du Conseil de l'Europe (C-PROC) en Roumanie.</i>
15h00-15h45 (Break / pause 15h45)	12. Virtual assets and the relevance of the Convention on Cybercrime and its Second Protocol* (Action 4.2 of the T-CY workplan) The Secretariat will present the draft mapping study on virtual assets and the relevance of the Convention on Cybercrime and its Second Protocol (T-CY(2026)2). T-CY members are invited to consider this study with a view to its adoption.	12. <i>Les biens virtuels et la pertinence de la Convention sur la cybercriminalité et de son deuxième protocole* (Action 4.2 du programme de travail du T-CY)</i> <i>Le Secrétariat présentera le projet d'étude cartographique sur les actifs virtuels et la pertinence de la Convention sur la cybercriminalité et de son deuxième protocole (T-CY(2026)2).</i> <i>Les membres du T-CY sont invités à examiner cette étude en vue de son adoption.</i>
16h00-16h45	13. Cyberviolence (Action 4.3 of the T-CY workplan) The Secretariat will provide an update based on the responses received to the questionnaire on cyberviolence offences. T-CY members are invited to exchange views on the joint session with the Lanzarote Committee held on the morning of 2 June 2026.	13. <i>Cyberviolence (Action 4.3 du programme de travail du T-CY)</i> <i>Le Secrétariat fera le point sur la base des réponses reçues au questionnaire relatif aux infractions de cyberviolence.</i> <i>Les membres du T-CY sont invités à échanger leurs points de vue sur la session conjointe avec le Comité de Lanzarote tenue le matin du 2 juin 2026.</i>
16h45-17h00	14. Readout from stakeholder session T-CY members are invited to exchange views on the session with stakeholders held on the afternoon of 2 June 2026.	14. <i>Compte rendu de la session avec les parties prenantes</i> <i>Les membres du T-CY sont invités à échanger de vues sur la session avec les parties prenantes qui s'est tenue l'après-midi du 2 juin 2026.</i>

17h00-17h15	15. Any other business	<i>15. Questions diverses</i>
17h15-17h30	16. Date of the 35th T-CY Plenary* T-CY members are invited to take note of and reconfirm the dates of the 35th T-CY Plenary to be held on 12–13 October 2026 in Strasbourg, followed by the Octopus Conference from 14 to 16 October 2026.	<i>16. Date de la 35^{ème} session plénière du T-CY*</i> <i>Les membres du T-CY sont invités à prendre note et à reconfirmer la tenue de la 35ème session plénière du T-CY les 12 et 13 octobre 2026 à Strasbourg, suivie de la Conférence Octopus du 14 au 16 octobre 2026.</i>
17h30-18h00	17. Conclusions	<i>17. Conclusions</i>